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野々市RC会報

■開会点鍾
■国歌斉唱
■ロータリーソング「我らの生業」

例 会

第1834回例会会報 金沢国際ホテル 2018年1月17日(水曜日）

■会長 石澤 康 様

こんにちは！

松の内も終わり、先週11日が3RC合同での新年例

会でしたが、野々市RCの今年最初の例会という事で

新年のご挨拶をしたいと思います。

“新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします”

今年の6月迄ですが、日程は盛りだくさんです。主なものは2月20日(火)金沢みなとRC

創立25周年記念例会、4月14日(土)、15日(日)は京都城陽RCとの観桜会。15日

(日)は片山津カントリー・加賀コースにて親睦のゴルフコンペを予定しています。4月21日

(土)金沢百万石RC創立20周年記念例会、そして4月28日(土)は粟市長のご協力も

頂き、フォルテで行うノーベル賞受賞者 大村智さんの記念講演です。

全て二度と出来ない体験です。積極的な参加をお願いします。

今月は「職業奉仕月間」です。

ロータリーが他の奉仕団体とは違う中核的な価値観だと思います。平成30年の始まりの

月でもあり、改めてロータリーの原点を意識したいものです。

会長挨拶

■野々市市 市長 粟 貴章（あわ たかあき）様本 日 の
お 客 様
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■お誕生祝い
元尾さん、舟元さん、西村さん、吉田哲郎さん
■ご結婚祝い
中村寛二さん

結 婚 ・
誕生祝い

■幹事 榎本いずみ 様
・本日例会終了後、理事・役員会が「向日葵の間」で行
われます。対象者はご出席お願いします。
・書き損じはがきの収集箱を受付に設置しておりますのでご
協力ください。

・来週の例会は多賀クリニック院長 多賀千之（たが か
ずゆき）様の卓話です。

幹事報告

■会員増強委員会 委員長 清水良典 様
新入会員情報の提供のお願い。
粟市長がいらっしゃっていますので、市役所や県庁のOBの方で他のRCに加入されている
と聞いています。もしOBで適任の方がおられればご紹介をお願いいたします。

■田嶋秀之様
金沢ブランド100のご紹介
金沢美術工芸大学出身の8名のデザイナーによ
る「金沢ブランド100」のご紹介。
2018年1月23日～28日金沢21世紀美術館
市民ギャラリーBにて

委 員 会
報 告
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卓 話
■野々市市 市長 粟 貴章 様
「選ばれる“まち”をめざして」
地方創生の中で、野々市市として選ばれる“まち”を目指
して総合計画として①公共の経営、②市民共同のまちづく
り「野々市ブランドの確立」等をテーマといたしました。
昨年の成果としては、
・第27回全国つばきサミット野々市大会を成功裏に開
催。観光資源に乏しいと言われている野々市に野々市つ
ばき館並びにつばき山を建設し、市民のおもてなしもあって、県内外から好評のうちにイベ
ントを終えることができました。
・11月には「学びの杜ののいちカレード」が図書館と生涯学習施設（市民ギャラリー・
キッチンスタジオ・音楽スタジオ等）としてオープンしました。入館者の予想として年間50
万人がオープン40日で早くも10万人を達成し、上々のすべり出しを示し、従来なら建
設・運営は行政サイドで行っていたところ、当初からPFID方式で民間の力を借りて随所
にこれまでに無い工夫がなされています。
・次に中央地区整備事業としてこの学びの杜もその一つでしたが、今度は野々市旧役
場庁舎、公民館、一番館の跡地に来年の春に向けて地域中心交流拠点を旧北国街
道沿いに事業を展開しようと考えています。国の重要文化財である喜多家に昔伝えられ
ていたという「猩々」と名付けられた酒の復活や、明治に野々市村と呼ばれていた時代に
政治家・経済人として功績を残した藤村理平さんの伝承、明治天皇が巡幸された折に
休まれた紫雲郭等野々市に残っている歴史遺産の整備、西部中央地区では、今の中
央公園を拡張して、これまで以上の体育設備を整え、地方のプロスポーツを支える構
想、中林と県立大学の周辺整備を行い、野々市RCの協力も得て展開していきたいと
思っております。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

■西村 信夫 様

卓上の花：スイートピー 花言葉：青春の喜び、門出

卓上の花ご購入者：石澤さん、上田さん、齊藤さん、

新保さん、西村さん

石澤 野々市市長 粟様、卓話ありがとうございました。今後の野々市市がますま
す楽しみです。本年もよろしくお願い致します。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

榎本 粟市長、今日は卓話ありがとうございます。市長の笑顔がいつも温和で安心
感を感じます。

織田 粟市長ようこそお越し下さいました。卓話ありがとうございます。
竹澤 みなさん除雪つかれてませんか？市長ようこそ。
元尾 市長さん多忙の中、大変ありがとうございます。
宮川 粟 貴章様ご多忙の中、卓話ありがとうございます。
下原 粟市長お忙しいなか卓話をありがとうございました。皆様今年もよろしくお願

い致します。
舟元 (誕生記念)お祝いありがとうございました。
金子 今年もよろしく
清水 粟市長 本日はありがとうございます。
田嶋 本年も宜しくお願い申し上げます。粟市長、本日はありがとうございました。

私事ですが、現代美術展の審査員に推挙して頂きました。より精進致しま
す。

矢原 粟市長卓話ありがとうございます。会員の皆様今年もロータリアンを楽しみま
しょう。

新保 粟市長、本日は卓話ありがとうございます。又、今年もよろしくお願い致しま
す。

吉田康志 粟市長今日はありがとうございました。
北潟 粟市長、ご多忙の中ようこそおいでいただきありがとうございます。
中川 市長ようこそ、ありがとうございます。
千田 今年もよろしくお願いします。
上田、松岡、松井、齊藤、西村(誕生記念)

本日の収入額 42,000 円 累計 622,469 円
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■閉会点鐘 記録：矢原さん

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp


